

Fútbol | Segunda B

Un castigo excesivo

El Langreo, que tuvo ocasiones para empatar, encadena su tercera derrota consecutiva al caer ante un eficaz Murcia

Langreo **0**
Murcia **2**

Langreo: Adrián Torre (1); Dani Hevia (1), Otero (2), Nuño (2), Manu Blanco (1); Mendi (1), Borja Fernández (1); Pablo Acebal (1), Nacho Méndez (1), Robi (1); y Ortiz (1).

Cambios: Nacho Calvillo (1) por Borja Fernández en el minuto 62; Pablo Álvarez (1) por Dani Hevia en el 76, y Rubo (1) por Nacho Méndez en el 80.

Murcia: Iván Crespo (1); Jaume (2), David Prieto (2), Satrustegui (2), Pumar (2); Acciari (1), Armando (1); Albiol (1), Arturo (2), Rubén Sánchez (1); y Gerard Oliva (1).

Cambios: Carrillo (1) por Gerard Oliva en el minuto 67; Jairo (1) por Rubén Sánchez en el 76 y Víctor Ruiz (s.c.) por Arturo en el 80.

Goles: 0-1, Min. 77: Arturo de gran disparo desde la frontal del área supera Adrián Torre tras golpear en el larguero. 0-2, Min. 94: Castrillo culmina a puerta vacía una contra.

Árbitro: Cid Camacho, del colegio castellano-leonés. Mostró cartulina amarilla por parte azulgrana a Otero, Manu Blanco, Pablo Acebal, Nacho Méndez, Nacho Calvillo y Borja Fernández, y por parte murciana a Miguel Albiol, Jairo, Armando, Rubén Sánchez y a Arturo.

Nuevo Ganzábal: 882 aficionados, según datos del club.

Langreo, H. NÚÑEZ

Los equipos "grandes" suelen necesitar muy poco para ganar a los "pequeños". Así sucedió ayer en el Nuevo Ganzábal, donde un



El azulgrana Nacho Méndez controla el balón ante el murciano Albiol. | J. R. SILVEIRA

Real Murcia que hace escasos meses estaba luchando por el ascenso a Primera tiraba de efectividad para llevarse los tres puntos ante un Langreo respondón que encadena su tercera derrota

consecutiva y que se queda sin su condición de invicto como local.

El Murcia apeló a la seguridad defensiva y a la calidad de un juvenil como Arturo para ganar en un recinto al que su técnico, Aira,

le tenía especial temor por las condiciones del sintético de La Felguera. En frente, el Langreo se defendió en la primera parte para en la segunda ir a por el encuentro, precisamente cuando los "pi-

mentoneros" se encontraron con la genialidad del joven murciano para poner de cara el choque y sumar su tercer triunfo lejos de La Condomina.

El encuentro llegó al descanso con empate a cero tras un primer acto igualado aunque de mayor control murciano. El Langreo apostó por defender con el mismo sistema de juego de la pasada jornada, con Mendi y Borja Fernández en el doble pivote, y al Murcia le costó generar juego. Se llegó al intermedio sin goles pero hubo una ocasión para cada equipo a balón parado. La primera para los azulgranas en un córner de Nacho Méndez que prolongó Nuño y, en el segundo palo, remató Otero flojo a las manos de Iván Crespo. La más clara fue para el Murcia en el minuto 40, cuando en otro saque de esquina David Prieto remató a la red pero el colegiado anuló la jugada por falta del central.

En la segunda parte el Langreo adelantó sus líneas en busca del triunfo. Acebal y Nacho Méndez tuvieron las primeras ocasiones, pero fue Arturo quien decantó el partido del lado visitante. El juvenil recogió hasta dos rechaces en la frontal del área para superar a un debutante Adrián Torre por arriba.

Redondo reaccionó dando entrada a Calvillo y Pablo Álvarez. El Langreo se hizo con el control y las ocasiones se sucedieron: Ortiz se plantó solo ante Crespo pero no pudo rematar de forma clara; Rubo no llegó a un centro de Robi cuando estaba solo en boca de gol, y Nuño remató una falta lateral floja. No acertó el Langreo y en el descuento Castrillo ponía el 0-2 tras una contra.

Redondo: "Sólo espero que la suerte empiece a cambiar"

El técnico cree que "por trabajo el equipo merece mejores resultados"

Langreo, H. NÚÑEZ

La cara de José Antonio Redondo al término del encuentro era la del reflejo de la decepción. El técnico del Langreo no se podía creer que con "el trabajo que ha hecho el equipo" hayan perdido contra el Murcia.

"Estoy triste porque el equipo ha hecho un gran esfuerzo que no ha tenido recompensa pese a que creo que merecimos un resultado mejor". De este modo se expresaba el turonés al final del choque y resaltó que "fuimos capaces de contrarrestar su juego ofensivo y nosotros creamos oportunidades pero no pudimos concretarlas".

El Murcia, en opinión de Redondo, "marcó en prácticamente su único remate a portería, por-

que el segundo gol ya ni lo cuento pues llegó al final y cuando nosotros estábamos volcados buscando el empate".

De lo que más se lamentó el preparador azulgrana fue de la falta de fortuna de su equipo ayer en la jugada del primer tanto murciano, como la pasada jornada en el gol que significó la derrota en Coruxo. En este sentido el turonés resaltó que "sólo espero que la suerte empiece a cambiar pues en el primer tanto el jugador murciano se lleva el balón hasta tras dos rechaces, y éste mismo fue lo que nos pasó la pasada semana en Coruxo. El caso es que estamos en una dinámica mala, pero el equipo está dando la cara en cada partido".

El Langreo ha encadenado tres



El técnico langreano, José Antonio Redondo, observa el partido, con su homólogo murciano al fondo. | J. R. SILVEIRA

derrotas consecutivas pero Redondo cree que "esta situación tiene que cambiar porque la intensidad y el trabajo del equipo es muy bueno". Es más, considera que "creo que por trabajo el equipo merece unos resultados mucho mejores y vamos a seguir tra-

bajando para que esto cambie".

En el bando murciano, José Manuel Aire se mostraba satisfecho con el trabajo de su equipo y más porque "sabíamos que el partido iba a ser muy complicado porque en este tipo de campos como el del Nuevo Ganzábal es

complicado jugar". El berciano considera que "valoro mucho este resultado porque sé la dificultad que entraña ganar en Langreo y el equipo ha sabido adaptarse". Para Aire la clave fue que "hemos tenido la paciencia de esperar nuestro momento".